CARBAJOSA DE LA SAGRADA

El Consistorio promocionará los comercios del casco urbano para dinamizar la actividad económica

La nueva campaña dará a conocer la oferta de locales comerciales y hosteleros existentes y su labor para fomentar las ventas

EÑE I CARBAJOSA

El Áyuntamiento de Carbajosa de la Sagrada pone en marcha una novedosa campaña de dinamización para impulsar el comercio local con el objetivo de fomentar las ventas y atraer el interés ciudadano por comprar en los establecimientos del municipio y estimular las ventas y la actividad económica, tanto del pequeño comercio como de la hostelería.

De esta manera, a partir de este momento el Consistorio dará a conocer a través de sus re des sociales todos los establecimientos (comerciales y hosteleros) existentes en el casco urbano, con una ficha de referencia e información para promocionar los sobre el sector al que perte-nece, características, servicios que ofrece y ubicación, entre otros datos de interés de cada negocio. "Las redes sociales de Carbajosa se convertirán en un escaparate más de la oferta comercial y de hostelería del municipio con el fin de que los vecinos puedan conocer la oferta del municipio y consumir aquí" asegura el edil de Desarrollo Local, José Álvarez.

Una medida tomada dentro del plan de dinamización del comercio local que pretende desarrollar de forma continuada para impulsar el desarrollo empresarial y el pequeño comercio dentro del municipio. Así, a esta actuación se sumarán campañas promocionales y una colaboración conjunta entre Ayuntamiento y sector comercial.

Con este objetivo, los responsables municipales se han reunido con empresarios y comerciantes locales para intercam-



Águeda Arranz, Pedro Samuel Martín y José Álvarez. | EÑE

Comerciantes y hosteleros de la localidad han iniciado los pasos para constituirse en una asociación biar ideas y propuestas y conocer de primera mano sus necesidades para que las actuaciones tengan una repercusión positiva y real, aseguran.

Por ello, y con el fin de impulsar la vida comercial y económica en el casco urbano, los comerciantes también están iniciando los trabajos para formar una asociación y así tener representación formal y entidad jurídica. Así, han iniciado reuniones con la asociación santamartina 'Quédate en Santa Marta' para conocer su experiencia, las ventajas y los pasos a seguir para constituirse en agrupación.



Taller didáctico para ayudar a los niños a practicar inglés
Los más pequeños de Carbajosa participan de forma habitual en las diferentes actividades y talleres que se organizan desde las distintas áreas municipales, como en el taller para aprender y practicar inglés de forma didáctica a través de actividades y juegos. I EÑE

SANTA MARTA DE TORMES



Los vecinos esperan para firmar por la obra del centro de salud. Le Ni

Los vecinos siguen recogiendo firmas para reivindicar la ampliación del centro de salud

EÑE | SANTA MART

Los vecinos continúan mostrando su reivindicación para que la Junta de Castilla y León reconsidere su decisión y lleve a cabo el compromiso de ampliación del centro de salud de la localidad. Malestar y protesta que siguen expresando en la nueva recogida de firmas que tendrá lugar esta semana y que se retomó ayer por la mañana para seguir aunando fuerzas y aumentar la cifra de las más de 500 rúbricas recogidas hasta ahora.

De esta manera intentan hacer presión de forma pacífica ante un problema al que consideran que se debería haber dado ya una respuesta y que, aunque la ampliación prevista será la solución, este proyecto es mejor que nada, porque lo que se necesita es un nuevo edificio acorde a las necesidades del elevado volumen de población que atiende.

Por su parte, el Ayuntamiento sigue esperando respuesta de la Gerencia de Atención Primaria a la solicitud de una reunión urgente para conocer la situación y pedir explicaciones sobre este proyecto, cuya partida de 50.000 euros para su redacción estaba aprobada en 2018 con el fin de iniciar las obras este año.



El adiestrador, José María Martínez, y la edil Silvia González. | EÑE

La localidad acogerá a partir de febrero por primera vez un curso de adiestramiento canino

EÑE | SANTA MARTA

La localidad santamartina acogerá por primera vez el curso de 'Ciudadano Canino Ejemplar', una propuesta de adiestramiento orientada a educar los comportamientos del perro para conseguir que se convierta en un miembro respetable de la comunidad en la que vive al haber sido entrenado, educado y socializado para comportarse como un ejemplar canino ejemplar, tanto en casa como en lugares públicos y ante otros perros. El pro-

grama ha sido diseñado para enseñar también al propietario a ser un dueño responsable, que cumple con la legislación vigente sobre tenencia de animales.

El curso, que se desarrollará del 9 de febrero al 30 de marzo, los fines de semana (viernes de 18:00 a 20:00 horas, y sábados y domingos de 16:30 a 20:30 horas), está dirigido a perros de más de 10 meses. La parte teórica se impartirá en el Edificio Sociocultural y las prácticas se realizarán en la Isla del Soto.